

**DAMPAK GEMPA TERHADAP KEHIDUPAN NELAYAN DI KAMPUNG  
NELAYAN KELURAHAN KOTO JAYA KABUPATEN MUKOMUKO  
TAHUN 2007-2014**

**SKRIPSI**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh  
Gelar Sarjana Pada Departemen Ilmu Sejarah  
Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*



Oleh

**ARISKA APRILIA**

**1610712055**

**Dosen Pembimbing:**

**Dr. Zulqaiyyim, M. Hum**

**DEPARTEMEN ILMU SEJARAH**

**FAKULTAS ILMU BUDAYA**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2022**

## ABSTRAK

Penelitian ini membahas seperti apa dampak gempa di daerah Mukomuko terhadap kehidupan masyarakat khususnya kehidupan nelayan di kampung nelayan yang mengalami perubahan sosial akibat terjadinya gempa pada tahun 2007. Dampak terjadinya gempa pada penelitian ini sangat berpengaruh bagi kehidupan nelayan dan membutuhkan waktu untuk memulihkan keadaan, baik itu bidang ekonomi pasca gempa tersebut.

Metode Sejarah yang digunakan terdiri atas empat tahapan, yaitu heuristik, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi. Pada tahapan heuristik dikumpulkan sumber primer dan sekunder. Pada tahap ini pengumpulan data dilakukan dipergustakaan dan lembaga arsip serta melakukan wawancara terhadap narasumber yang terkait dengan peristiwa tersebut.

Permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini, yaitu seperti apa dampak gempa bumi tahun 2007 bagi masyarakat di Kelurahan Koto Jaya Kabupaten Mukomuko. Bidang ekonomi menjadi permasalahan utama yang berdampak bagi kehidupan masyarakat, karena akibat gempa tersebut pendapatan masyarakat menjadi menurun dimana mata pencaharian masyarakat pada umumnya sebagai nelayan.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa dampak terjadinya Gempa pada tahun 2007 di Kabupaten Mukomuko berpengaruh besar terhadap perekonomian masyarakat Kabupaten Mukomuko terutama masyarakat di perkampungan Nelayan yang harus kehilangan satu-satunya mata pencarian akibat Gempa tersebut. Sebelum terjadinya gempa bumi mata pencaharian nelayan berjalan dengan baik, seperti biasa para nelayan pergi melaut di malam hari dan kembali pagi harinya dengan membawa hasil tangkapan yang akan dijual di pasar-pasar terdekat, sedangkan setelah terjadinya gempa bumi, mata pencaharian sebagai nelayan diberhentikan selama beberapa pekan karena terjadinya kerusakan pada alat dan transportasi untuk nelayan pergi melaut. Pemerintah membantu nelayan dengan memberikan alat tangkap ikan dan transportasi nelayan untuk melaut. Kapal pemberian pemerintah lebih modern dari biasanya yang dimiliki oleh nelayan. Oleh karena itu, terdapat beberapa dampak yang ditimbulkan oleh gempa bumi 2007 bagi Kabupaten Mukomuko.

**Kata Kunci :** *Gempa, Perekonomian, Perkampungan Nelayan*